Краткое описание инвестиционных проектов предприятий Глубокского района
	№ п/п
	Наименование предприятия
	Направления деятельности
	Намерение сотрудничества
	Контакты ответственных лиц проектов

	
	ОАО «Глубокский мясокомбинат»

_____________

Open Joint Stock Company “Glubokoye Meat Processing Factory”
	Основные направления и сферы деятельности

Предприятие специализируется на выпуске:

1. Товаров народного потребления – колбасные изделия, мясо и субпродукты, жиры пищевые, полуфабрикаты.

2. Продукции технического назначения – шкуры, сухие корма, жиры технические и кормовые, эндокринно-ферментное сырьё. 

Технологии и технологическая политика

Технологическая политика имеет долговременные цели и направлена на решение стратегических задач повышению конкурентоспособности национальной экономики, направлена на создание новых технологий. Модернизация производства, новые технические возможности, современные технологии позволяют производить:

Мясо скота – 75 т. в смену

Колбасные изделия - 20 тн в смену

Сухие животные корма – 3.8 т. в смену

Полуфабрикаты – 2,75 т. в смену (в т. числе пельмени 1,75 т. в смену)

Качество продукции

Обеспечение выпуска качественной продукции – одно приоритетных направлений деятельности предприятия. Для этого отбирается только качественное сырьё, продукция производится на современном оборудовании при необходимо заданных температурно-влажностных режимах.

ОАО «Глубокский мясокомбинат» постоянно изучает требования потребителей к качеству продукции и стремится максимально их удерживать. Основные требования к качеству и безопасности продукции установлены в технических нормативно-правовых актах (ТНПА), в соответствии с которыми вырабатывается продукция. На предприятии действует более 800 ТНПА, регламентирующих требования к качеству и безопасности выпускаемой продукции.

________________

The Main Orientations and Activities:

Our enterprise specializes in the output of:

1. Consumer goods: sausage products, meat and offal, edible fats, half-finished products.

2. Products for technical purpose: skins, fodder, technical and fodder fats, endocrine and ferment raw materials. 

Technologies and Technological Policy

The enterprise’s technological policy pursues long-term purposes and is aimed at the solution of strategic tasks in the raising of the competitiveness of the national economy, at the creation of new technologies. The modernization of manufacturing, new technical resources, modern technologies allow to produce:

meat of cattle – 75 tons per shift

sausage products – 20 tons per shift

fodder – 3,8 tons per shift

half- finished products – 2,75 tons per shift (including pelmeni – 1,75 tons per shift)

Quality of Production

The output of high-quality production is one of the priorities of the factory. In order to achieve this goal only quality raw materials are chosen, products are manufactured using modern equipment under necessary temperature and humidity conditions. Open Joint-Stock Company “Glubokoye Meat-processing Factory” constantly explores the consumers’ demands for the quality of production and always tries to satisfy them as much as possible. The main requirements to the quality and safety of production have been established in technical normative legal documents (ТНПА) according to which the output of products is accomplished. More than 800 technical normative documents which regulate the demands of the products’ quality and safety are currently in force at the factory.
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Реконструкция колбасного цеха под производство сырокопченых и сыровяленых колбас Цель проекта: расширение производства  сырокопченых и сыровяленых колбасных изделий, с применением новых технологий производства, в том числе исключающих посол мяса в камере
Объем инвестиций: 4500 тыс. долларов США
Форма участия: прямые инвестиции

Для организации производства имеются здания общей площадью  4552 кв. метра

Стадия проекта: инвестиционное предложение
The reconstruction of the sausage shop for production of smoked and jerked sausage. 
Purpose of the project: expansion of the production of smoked and jerked sausage products, using new technologies, not including salting meat in the chamber.
Volume of investments: 4500 thousand US dollars.

Form of participation: direct investments.
For the organization of production, there are buildings with a total area of 4552 square meters.
Stage of the project: investment proposal.

	211800, г. Глубокое, ул. Московская,81

Тел. +375 (2156) 
2-61-93, 2-61-56,

Факс: +375 (2156)
2-62-02

glubmk@tut.by
_____________
211800, Glubokoye, Moscovskaya Street,81

Tel. +375 (2156) 

2-61-93, 2-61-56,

Fax: +375 (2156)

2-62-02

glubmk@tut.by


	
	Отдел экономики Глубокского районного исполнительного комитета
Economic Department Of Glubokoye District Executive  Committee
	ОАО «КУПЦОВЪ»

Производственный комплекс по переработке зеленого горошка расположен по адресу: 211793, Витебская обл., г. Глубокое, ул. Ленина, 1.

На базе производственного комплекса осуществлялась переработка свежего  и замороженного зеленого горошка, замороженной кукурузы, фасоли сушеной.

Объем перерабатываемой продукции за смену (8 часов) – 11 тонн (30-40 тыс. банок 0,45твист);

Имеется опыт выращивания и уборки зеленого горошка для дальнейшей его переработки.

В состав производственного комплекса входят:

здание цеха, в котором размещены комплексная линия по переработке зеленого горошка и производственная лаборатория;

здание газифицированной котельной с коммуникациями;

здание воздушной компрессорной;

трансформаторная подстанция;

комплекс сооружений водопотребления и водоотведения;

сеть технологических трубопроводов;

самоходный горохоуборочный комбайн PLOEGER EPD-538, 2013 г.в.
Open Joint Stock Company "KUPTSOV"

Production facility for processing green peas is located at: 211793, Vitebsk region, Glubokoe, Lenin Street, 1.

On the basis of an industrial complex there was the processing of fresh and frozen green peas, frozen corn, dried beans.

The volume of processed products per shift (8 hours) is 11 tons (30-40 thousand cans 0,45twist );

There is an experience of growing and harvesting green peas for its further processing.

The industrial complex includes:

a workshop with a complex line of processing green peas and an industrial laboratory;

a gasified boiler house with utilities;

an air compressor building;

a transformation station;

a complex of buildings of water consumption and drainage system;

a network of technological pipelines;

peas combine harvester PLOEGER EPD-538, 2013 
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Создание производства по переработке зеленого горошка на базе ОАО «КУПЦОВЪ»

Цель проекта: создание производства по переработке зеленого горошка

Объем инвестиций: приобретение с аукциона производственного комплекса общей площадью 5511 кв. метров. Земельный участок 4,3 га

Начальная цена лота 1667 тыс. долларов США
Форма участия: торги

Стадия проекта: инвестиционное предложение
The creation of production for processing of green peas on the basis of Open Joint Stock Company "KUPTSOV"

Purpose of the project: creation of production for processing of green peas.

Volume of investments: purchase of an industrial complex with a total area of 5511 square meters at an auction. The  plot is 4.3 ha.

Initial price: 1 667 thousand US dollars.

Form of participation: bids.

Stage of the project:  investment proposal.


	211800, г. Глубокое, ул. Ленина, 42

Тел. +375(2156)

 2 24 34, 2 23 44

Факс: +375(2156)

2-24-09, 2-17-54
_________________

211800, Glubokoye, Lenin Street, 42

Tel. +375(2156)

 2 24 34, 2 23 44

Fax: +375(2156)

2-24-09, 2-17-54

	
	КУПП «Подсвильский винзавод»
Communal Unitary Production Enterprise “Podsvilie Wine Plant”
	Производственная мощность завода составляет:

производство плодовых вин – 685 тыс. дал, 

розлив виноградных вин- 50 тыс. дал,

производство ликероводочных изделий -                65 тыс. дал,

заготовка и переработка яблок и ягод –                4900 тонн. 

На предприятии имеется три линии розлива:

линия розлива №1 производительностью           6000 бут/час, емкостью 0,5 л, 0,7 л, 0,75 л;

линия розлива №2 производительностью          6000 бут/час, емкостью 0,7 л;

линия розлива №3 производительностью 3000 бут/час, емкостью 0,5 л для розлива ликероводочных изделий.

Общее емкостное хозяйство завода составляет 585,3 тыс. дал, в том числе новое купажное отделение 54 тыс. дал (27 емкостей).
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Производство фруктовой водки

Цель проекта: производство фруктовой водки

Объем инвестиций: 479 тыс. долларов США

Форма участия: создание совместного предприятия (производства), 

Для организации производства имеются производственные площади 4778 кв. метров, емкостное хозяйство 399,8 тыс. дал

Стадия проекта: инвестиционное предложение
      The production of fruit vodka

Purpose of the project: production of fruit vodka.

Volume of investment: 479 thousand US dollars.

Form of participation: creation of a joint venture (production).

For the organization of production, there are 4778 square meters production area, the volume of the tank is 399.8 thousand dal.

Stage of the project: investment proposal


	211797, г.п. Подсвилье, ул. Советская,70

Тел. +375(2156) 

5-14-86, 5-14-73,

Факс: +375(2156)

5-14-92

zpp-03@tut.by
211797, Podsvilie, Sovetskaya Street,70

Tel. +375(2156) 

5-14-86, 5-14-73,

    Fax: +375(2156)

5-14-92

zpp-03@tut.by



	
	
	Power production of the plant is:

production of fruit wine – 685 thousand dal,

bottling of grape wine – 50 thousand dal,

production of liqueur-vodka products -65 thousand dal,

collecting and processing of apples and berries – 4900 tons.

The enterprise has three lines of bottling:

the first line has productivity of 6000 bottles per hour, with the capacity of 0,5l, 0,7l, 0,75l;

the second line has productivity of 6000 bottles per hour with the capacity of 0,7l;

the third line has productivity of 3000 bottles per hour with the capacity of 0,5l for bottling of  liqueur-vodka products.

Total volume of tank is 585,3 thousand dal, including new blending branch with the capacity of 54 thousand dal (27capacities).                 
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Газоснабжение котельной производственной базы 
Цель проекта: реконструкция котельной с переводом на газ
Объем инвестиций: 545 тыс. долларов США

Форма участия: создание совместного предприятия (производства),  долевое участие

Стадия проекта: инвестиционное предложение

                    Gas supply of boiler of production base

Purpose of the project: reconstruction of the boiler house with transformation to gas

The volume of investment: 545 thousand US dollars.

Form of participation: the creation of a joint venture (production), equity participation.

Stage of the project: an investment proposal


	

	
	Управление сельского хозяйства и продовольствия Глубокского районного исполнительного комитета 

Department of Agriculture and Food of Glubokoye District Executive Committee
	ОАО «Константинов Двор» – крупное сельскохозяйственное предприятие района. Площадь сельскохозяйственных угодий - 8813 га, из них 4738 га пахотных земель и 4008га луговых угодий, из которых 2761 га улучшенные (69%). 3368 га занимают бобовые и бобово-злаковые травостои, что позволяет заготовить не менее 30 ц.к.ед. травяных кормов на условную голову. Численность молочного стада - 1400 голов. Среднесписочная численность работников - 268 человек. Структура производства продукции:

молоко - 33,9%;

продукция выращивания крупного рогатого скота - 17,1%;

продукции растениеводства - 38,5%.
Предприятие находится вблизи города,  имеет подъездные пути,  электроснабжение и водоснабжение.
Open Joint Stock Company "Konstantinov Dvor" is a large agricultural enterprise area. The area of ​​agricultural land is 8813 hectares, including 4738 hectares of arable land and grassland 4008ga,  2761 hectares of improved land (69%). 3368 hectares are legumes and legume-grass swards, which gives an opportunity to  procure at least 30 centners of herbal food for a cow. The amount of dairy herd is 1400 cows. The average number of employees is 268 people. The structure of the production:

milk - 33.9%;

production of cattle breeding - 17.1%;

crop production - 38.5%.

The company is located near the town, it has road access, electricity and water supply.
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Строительство молочно-товарной фермы на 1000 голов дойного стада на базе ОАО «Константинов Двор»

Цель проекта: увеличение объемов производства, расширение экспорта

Объем инвестиций: 3,1 млн. долларов США

Форма участия: прямое участие инвесторов в проекте или долевое участие в создании совместного предприятия
Стадия проекта: прединвестиционная стадия
The construction of the dairy farm for 1000 head of dairy cattle on the basis of Open Joint Stock Company "Konstantinov Dvor".

Project goal: increase in volumes of production, export expansion.

Investment volume: 3.1 million US dollars.

Form of participation: the direct involvement of investors in the project or equity participation in the joint venture.

Project Stage: Pre-investment stage. 
	211800, г.Глубокое, ул. Московская,8

Тел. +375(2156)

 2-27-05, 2-10-19, 

2-27-73, 2-28-62

Факс: +375(2156)

2-27-73

211800, Glubokoe,  Moscow Street, 8

Tel. +375 (2156)

  2-27-05, 02.10.19,

2-27-73, 2-28-62

Fax: +375 (2156)

2-27-73



	
	Унитарное предприятие жилищно-коммунального хозяйства Глубокского района
Unitary Enterprise of Housing and Communal Services of Glubokoe District
	В настоящие время УП ЖКХ Глубокского района осуществляет следующие виды деятельности: производство тепловой энергии, сбор, очистку и распределение воды, заготовку древесины и ее вывоз, производство деревянных изделий, сбор и захоронение твердых отходов, производство изделий из бетона и цемента и другие виды деятельности в сфере обеспечения и юридических лиц коммунальными услугами

Nowadays Unitary Enterprise of Housing and Communal Services fulfills the following kinds of activities: production of heat energy, collection, purification and distribution of water, logging and transportation of wood, production of wooden goods, collection and burial of hard wastes, production of concrete and cement wares and other kinds of activities in the sphere of providing people and juridical persons with communal services.   
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Создание условий для комфортного и энергосберегающего освещения г. Глубокое

Цель проекта: улучшение освещения города путём внедрения энергосберегающих технологий

Объем инвестиций: 693,7 тыс. долларов США
Форма участия: прямые инвестиции
Стадия проекта: инвестиционное предложение
Creation of conditions for  comfortable and energy-efficient lighting in Glubokoye

Project goal: improvement of the lighting of the town through the introduction of energy saving technologies.

Investment volume: 693.7 thousand US dollars.

Form of participation: direct investments.

Stage of the project: an investment proposal


	211800, г. Глубокое, переулок Ломоносова,9

Тел. +375 (2156)

 2-11-36, 2-20-00, 

2-14-07

Факс: +375 (2156) 

2-20-00

jkxglubokoe@gmail.com
211800, Glubokoye, Lomonosov Lane,9

Tel. +375 (2156)

 2-11-36, 2-20-00, 

2-14-07

Fax: +375 (2156) 

2-20-00

jkxglubokoe@gmail.com



